

# Sinergi Kepolisian dan Masyarakat: Giat Sambangi Warga di Desa Purwasedar Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](http://SUKABUMI.KINERJA.CO.ID)

Sep 2, 2024 - 13:10



Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Re  
7°19'40", 106°31'20",  
02/09/20

*Sinergi Kepolisian dan Masyarakat Giat Sambangi Warga di Desa Purwasedar Polsek Ciracap Polres Sukabumi*

Bhabinkamtibmas Desa Purwasedar, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi melaksanakan kegiatan sambangi warga yang bertujuan untuk meningkatkan komunikasi dan kerjasama dengan masyarakat setempat. Kegiatan ini

berlangsung dari pukul 08.30 hingga selesai di Desa Purwasedar.

## **Pelaksanaan Kegiatan**

Kegiatan ini dipimpin oleh AIPTU Tonjaya dan bertujuan untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga. Berikut adalah beberapa poin penting dari kegiatan tersebut:

1.

### **Tingkatkan Keamanan Lingkungan**

Bhabinkamtibmas menyampaikan pentingnya peningkatan keamanan lingkungan, terutama pada malam hari dengan melakukan ronda malam secara rutin. Langkah ini diharapkan dapat mencegah potensi kejahatan dan menciptakan rasa aman di masyarakat.

2.

### **Awasi Pergaulan dan Penggunaan Obat**

Pihak Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap pergaulan anak-anak dan remaja, serta penggunaan obat-obatan terlarang. Pengawasan ini penting untuk mencegah penyalahgunaan dan menjaga kesehatan masyarakat.

3.

### **Penyampaian Informasi Kamtibmas**

Warga juga diimbau untuk segera melaporkan informasi terkait gangguan kamtibmas atau tindak pidana kepada pihak kepolisian. Dengan komunikasi yang baik, diharapkan masalah keamanan dapat ditangani secara efektif.

## **Hasil Kegiatan**

Kegiatan sambangi warga ini mendapatkan tanggapan positif dari masyarakat. Warga merasa lebih memahami pesan-pesan kamtibmas yang disampaikan dan berkomitmen untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Selama kegiatan berlangsung, situasi kondusif dan aman tercipta, mencerminkan kerjasama yang baik antara aparat keamanan dan masyarakat.

## **Dokumentasi**

Terlampir beberapa dokumentasi kegiatan sebagai bukti pelaksanaan dan untuk arsip.

Demikian laporan ini disampaikan. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus meningkatkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.